



Vota PRD contra propuesta de PRI en Comisión de Puntos Constitucionales: “militarizar al país no es opción”,* sostiene

Tal como advirtió, el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD), a través del diputado Jesús Alberto Velázquez Flores, refrendó su postura y voto contra la propuesta de la Diputada Yolanda de la Torre, del Partido Revolucionario Institucional, para ampliar el periodo de la Guardia Nacional en las calles y sostuvo que si la preocupación es la seguridad de la gente como argumentan sus defensores, que se abra el debate en parlamentos abiertos, tal como se hizo en los temas de las reformas Eléctrica y la Electoral.

<https://hojaderutadigital.mx/vota-prd-contra-propuesta-de-pri-en-comision-de-puntos-constitucionales-militarizar-al-pais-no-es-opcion-sostiene/>